ペラジ **大きまたり** 2013.5.1 No.113



5月晴れの大空に泳ぐ境川のこいのぼり

新たに予算特別委員会を設置

CONTENTS

P2~3 議決内容

P4~5 議案質疑、常任委員会·予算特別委員会審査

P6~11 一般質問(13人が市政を問う)

P12 正副議長就任挨拶、各常任委員会等の構成ほか

年第1

3 月定例会は、補正予算や条例案件などの44 議案が上程され、提案理由の説明 に設置された予算特別委員会の審査の後、採決の結果、原案のとおり 可決・同意いたしました。

また、新議長・副議長の選出、議会運営委員会・常任委員会・広報広聴委員会の委員の選任、及 び大分県後期高齢者医療広域連合議会議員の選出を行いました。主な内容は以下のとおりです。

会計補正予算 ◎平成24年度別府市 般

円で、総額460億11 補正する額は10億80万 共事業費等 な事業は次のとおりです。 20万円となります。 主 ◇緊急経済対策に伴う公

学校耐震補強事業など中央公園整備事業、小品 ◇社会保障関係経費 中央公園整備事業、小中道路整備事業、実相寺 1億1480万8千円

どがい者自立支援給付費な 老人福祉施設措置費、障 育園運営費負担金、

組

予算 事業ほか2特別会計補正◎平成24年度公共下水道

ります。 億3145万8千円とな20万円で、総額440 補 正する額は1億99 主な内容は、 玉

> て、公共下水道の整備の緊急経済対策を活用 行うもの

を L

補正予算 平成24年度水道事業会

り可決しました。主な内いては、全て原案のとお

補

正予算議案5件につ

補

正

子

算

容は次のとおりです。

新年度当初予算

ついては、全て原案のと新年度予算議案9件に 内容は次のとおりです。 おり可決しました。主な

会計予算 ◎平成25年度別府市 般

◇安全・安心のための取 いては次のとおりです。 ています。主な事業につ と比べて2・6%増となっ 41億6千万円、 一般会計の予算額 前年度

デジタル化事業など 組 ◇社会資本長寿命化 強小 强事業、消防救急無線小中学校·幼稚園耐震 の 取

ニューアル事業など 化事業、中央公民館リ 庁舎・橋りょう長寿命

◇地域再生への取組

整備事業ほか備事業、亀陽高 亀 Ш

会計予算 健康保険事業ほか6特別 の平成25年度別府市国民

少により競輪事業が減が増加、一方開催日の減が増加、一方開催日の減が増加、一方開催日の減が増加により国民健康保険事業のでのである。医療費・介護給付費

◇環境に配慮し た 取 組

取組 ◇地域経済を活性化する

く建設券」発行事業など 業、「BEPPUわくわ 誘客プロモーション事 ◇次世代育成支援事業の

整備事業、青山小学校校放課後児童クラブ施設放課後児童クラブ施設取組 舎等建設事業など

特別会計の予算額は 4

ルギー普及促進事業など明LED化事業、新エネ街路灯・屋内運動場照

計予算 ています。 比べて〇・4%減となっ体の予算規模は前年度と ◎平成25年度水道事業会

条例制定及び改正

のとおりです。 しました。主な内容は 条例議案22件について 全て原案のとおり可

等の ことに伴う条例改正 職手当の額を引き下げる及び水道企業管理者の退 与及び旅費に関する条例◎特別職の常勤職員の給 市長、 長、副市長、教育の一部改正について 教育長

例及び別府市情報公開条 ◎別府市個人情報保護条 の 部改正について

ンザ等対策本部条例の制◎別府市新型インフルエ 定について 新型インフルエンザ等

業は前年度に事業を前倒少、また、公共下水道事

公共下水道

たことにより減少、

全

な事項を定めるための条る市対策本部に関し必要が発生した場合に設置す 例制 定

◎別府市職員定数条例の 部改正について

いて ることに伴う条例改正 する市の負担金を減額す別府市職員厚生会に対 ◎別府市職員厚生会に関

について 災害補償条例の一部改正 び別府市消防団員等公務 害補償等に関する条例及他非常勤の職員の公務災 ◎別府市議会の議員その

する条例の一部改正につ ◎別府市職員の給与に関

ついて する条例等の一部改正に 学校職員の退職手当に関 正について及び別府市立 に関する条例等の一部改◎別府市職員の退職手当

国家公務員等の退職手

とに伴う条例改正 当支給額の引き下げの 『等を考慮し、退職手当『支給額の引き下げの事 額の引き下げを行うこ

部改正について ◎別府市手数料条例の

び管理に関する条例の一◎別府市立学校の設置及 部改正について

う条例改正
天間小学校廃止等に伴

査会の委員の定数等を定 める条例の一部改正につ ◎別府市障害程度区分審

条例の一部改正について◎別府市国民健康保険税 ることに伴う条例改 ことに伴う条例改正は額の限度額等を改定す 国民健康保険税基礎課

設置に関する基準を定めに必要な特定公園施設の府市移動等円滑化のため例の制定について及び別に関する基準を定める条 ∞別府市移動等円滑化の る条例の制定につい

> 術的基準等を定める条例◎別府市市道の構造の技 の制定について

≪例に一部改正について◎別府市道路占用料徴収

及び管理に関する条例の◎別府市都市公園の設置 部改正について

別府市営再開発住宅の設び管理に関する条例及び◎別府市営住宅の設置及 の 置及び管理に関する条例 部改正について



3月定例会本会議風景

受益者負担に関する条例 都市建設計画下水道事業◎別府国際観光温泉文化 一部改正について

例の一部改正について◎別府市水道事業給水条

道技術管理者の資格に関の配置及び資格並びに水◎別府市布設工事監督者 する条例の制定について

することについて同意が次の方を、委員に推薦 なされました。

◎人権擁護委員 佐藤 徳田貴美子 静 小 野 正

春

◎監査委員

山本一 成

そ 0 他

て原案のとおり可決し提案された議案は、 しま 全

の決定について ◎和解及び損害賠償の 額

◎市道路線の認定につい て

> ◎事務の委託の協議につ 61 て

用につい 庫の長期: 庫の長期かつ独占的な利◎別府市営セーリング艇

意

れた意見書の要旨は以下採択されました。採択さ 総理大臣、その他関係各 のとおりで、 提出され、 議員 一へ送付されました。 (より意見書1 原案のとおり 直ちに内閣 件

策の充実・強化を求める意 ◎中小企業の再生・活性化

徹底、 備を もに、 もに、中小企業への周知援体制の充実を図るとと つ、きめの細かい経営支 ネットワークの整備とと ①全国的な中小企業支援 図るなど総合的 認定支援機関の フォローアップに か整

少ルティング能力及び支②地域の金融機関のコン 業の経営改善を図ること。 体制を強化し、 全を期すこと。 中小企













議案質疑は、執行部が提出した予算や条例などの

行いましたが、そのうち主な質疑内容を掲載します。 議案に対し質疑を行います。3月4日に2名の議員が

のと決定しました。主な審査の内容を掲載します。ては、審査の結果、全て原案のとおり可決すべきも査を付託しています。付託を受けた議案40件についさらに詳しく検討するため、常任委員会等に議案審

本会議での提案者の説明及び質疑が終了した後、

給与及び 特別職の の る条例等 かの一部での一部で 常勤

て説明願いたい。 及び退職金の見解につい ちの順位と改正後の順位が、現在の18市町村のう するということである問 特別職退職金を改正

管 市長の退職金につき ましては、現在は大分市 に次ぐ2番目の順位と なっています。改正後 は、約350万円の減額 となりますが、この結 となりますが、この結 金の見解についてであ 公職にある市

含めて検討、 別職の報酬 長としての に諮って、 公正な立場、 退 金

に尊重し、総合的に勘案ます。その意見を最大限な方法であると考えてい の退職金等を決める適正あり、別府市長の特別職 うな水準にあるべきかを という姿勢であります。 止め、また意見を参考に議会の答申を真摯に受け ました。また、市 して適切に判断していく て今後も特別職の報酬審 案を提出させてい して今回の引き下げの議 いただいているところで 本来、どのよ 判断させて 盛会とい 長とし ただだき う特









企 消防委員会

これに対し当局から は、「職員定数は地方自 は、「職員定数に含まれな が、。再任用職員をフルタ 行ムで雇用することとなって が、定員適正化計画で正 が、定員適正化計画で正 が、定員適正化計画で正 職員定数を超えた場合に 限られている理由、 く中では定数を超えると 部改正について、 いて質疑がありました。 職員定数が正規職員 別 府市職員定数条例 との答 委員か また に 0)

> するべきである。また一用職員をフルタイム雇用を生かしてもらい、再任の歳定年まで培った経験 職者の再就職については、 た中で適切に処理をしな 個人の能力を十分勘案し する若い世代も多く、退方で、非常勤職員を希望 もらわなければならない。 ければならない」との意 らは高齢者にも働 委員から、 いて

観光建設水道委員会

の一部改正について、第間及び管理に関する条例及で管理に関する条例及びが管理に関する条例及び 括法よる「公営住

> の中で、整備を行い、入ながら、長寿命化計画等は、災害対策等も考慮し との説明がありました。 当局より、「 との意見がありました。 替えも視野に入れて、市 居率の向上を図りたい」 年にわたる住宅について について質疑がなされ、 との説明がありました。 朝日原住宅F棟を廃止 を改正しようとするもの ること」等に伴い、 の要望に答えるべき」 住宅に対しては、建て また、「入居が見込めな 営住宅の空き部屋対策 これに対し委員より、 0) 建築年数が長 父び「市 条例 す

明がありました。の増加によるもの等 追加について、入所児童 保育所運営費負担金の 0

ての質疑がなされ、当局ら待機児童の状況についこれに対し、委員か 数はゼロであるが、 より、「国の定義において 別府市での待機児童

存在するため、定員増等でいる保育士待遇改善事でいる現状にあるのがら、保育士がしかしながら、保育士がしかしながら、保育士がのがある。 き努力をしてほしい」と との答弁がありました。 業を踏まえ、各保育所に 要望がなされました。 さらに委員より、「待機 力を求めていきたい」 消に向けて引き続 、つた等 0) が待ちの 保育所 定員増等の理由に 児理を 童由希

人質問(8名)をそれぞれでの協議を経て、今定例での協議を経て、今定例での協議を経て、今定例での協議を経て、今定例での協議を経て、今定例に、新年度予算議案及びその関連議案の審査を全議員で行いまの審査を全議員で行いました。審査の方法は、会定例を改革等推進特別委員会 については、 委員会の設置 行財 於·議

> ネットで中継されました。ブルテレビ及びインター様 は本会 議同 様、ケーいました。また、その模案について順次採決を行 については次のとおりで 委員会での主な意見等

るとは到底思えないとの意見がありました。ち瓦温泉の活用につた、竹瓦温泉の活用につた、議会としてのチェック機能を存分に果たしてのきないられました。ま ばらであり、当該地周辺は 事業については、

まちなか交流会 観光客の集客が高まっであり、まちの回遊 地周辺は人通 現状の記録

ではな反あ性区議い、関い触ったのでで で、南部地区全体の底上 は喫緊の課題であるの は喫緊の課題であるの は喫緊の課題であるの が、今回の予算に をい。南部地区の活性化 は喫緊の課題であるの は喫緊の課題であるの は関いては、12月議会での論 は喫緊の課題であるの

> 向 で、きとので、早れて、早れて、早れて、早れて、早れ ました。 早急 意見 に対 が 述 応

通学路の危険箇所等に ついては、教育委員会の で一クの設置、上塗り等 マークの設置、上塗り等 の整備工事しかできな い。道路の補修工事等の 登でまとめて予算計上 し、子供たちの安全・安 心を守るため、要望を実 としたシステムを構築し 7 れました。 が 述



ー 新たに設置された予算特別委員会の風景

母子保健事業については、「未熟児療育医療給は、「未熟児療育医療給 指導」等が権限移譲され るとのことだが、財政負 担の解消も含めて、この 事業に従事する保健師の がし、よりよい方向で実 備し、よりよい方向で実 ありました。施してほしい

教育関係では、学校い をいきプランの実施目的 をいきプランの実施目的 今後も状況に応じた な役割を担ってい

については、

別

市

0

新エネルギ

の普及促 府

> 今後の取組について質疑があり、当局より、今回の機構改革で地球温暖化対策や新エネルギー等の環境課に環境企画室を新設し、平成25年度に、別時市の新エネルギーのポテンシャル調査を行い、この基礎データを基に、別が特性に合致した新エネルギーの選定とその導えルギーの選定とその導えルギーの選定とその導えいぎした。 室がありました。神かな支援を行うぬ切な配置を行い

な支援を行うよう

ŧ

きではないかとの意見がやも負担軽減を広げるべへも負担軽減を広げるべい人たちの引き下げであるが、所の引き下げであるが、所の引き下げであるが、所の引き下げであるが、所 シェステラッション シェスで特定保健指導の シェスではい現状を踏ま シェスを雇用して受 時職員2名を雇用して受 時職員2名を雇用して受 をとったが、その効果に をとったが、その効果に あ りました。 て、特定健康診査の

いては、公設市場の売上は、平成3年度をピークは、平成3年度見込みでは、半減し、売上手数料は、半減し、売上手数料がある。また、建物も、でいる。また、建物も、でいる。また、建物も、でいる。また、建物し、経年が経過し、経年が経過し、経年が経過し、経年が進んでいる。そろそ きているのではないか管理運営を見直す時期 地方卸売市場事業に 0









3月12日から15日の3日間、13名の議員が市当局況や将来に対する方針などを質問するものです。

般質問は、市の行政全般にわたり事務の執行状

の見解を質しました。主な内容は次のとおりです。

府わくわく 設券について

議

変ありがたく思っているで作りあげていただき大ますが、別府市独自の形たが、今回、名称は違いの導入を提案してきまし に説明願いたい。 行にあたり、経緯を簡単ところである。建設券発 て「プレミアム建設券. か別府の景気対策とし これまでの議会で何

らの問い合わせもあり、せていただいた。他市かき、多方面から検討をさど議会において提案を頂と議会において提案を頂き 県下でも初の試みである。

> 共下水道などへの切り替 えは工事の対象となるの

道の切り替えは、対象工た公設置工事や公共下水能です。太陽光発電シスとみで複数回の購入は可込みで複数回の購入は可以のです。 事となります。

合はどうするのか。ま購入で自己資金がない場なっているが、建設券の間 新築、改築も対象と 対象業種、 周知につ

いてお伺いした

宮 金融機関で融資を受けると思いますが、40枚けると思いますが、40枚の限度枚数の購入と考えして頂ければと思います。対象業種は、建設業す。対象業種は、建設業す。対象業種は、建設業す。対象業種は、建設業を第1項の2条第1項の28業種の工事を対象にしており、周知については、チラシの全戸配布を2回、商工会議所のホームページにて追加更新して周知 す。

Ī 同和行政は に改めるべ

本共産党議員団 猿ぇんと 議 員

日

しいという声を聞く。市事業所を拡充したいが難る。要望に応えるためにる。絵に描いた餅では困る点にで先進的だと考えのが、 親亡き後の問題、社会モ例の素案は防災の問題、提案予定だが、別府市条 提案予定だが、別府市条なくす条例を6月議会に 障がい者への差別

援が必要だが、どうか。の施設の活用など市の支



タウンミ--ティング風景 -

門 財政的なこともあり、すぐに取り組めるもり、優先順位を検討する必要がある。来年4月る必要がある。来年4月のに、市民の協力を得かなければならないものががら全庁体制でしっかりに、市民の協力を検討する。 ŋ いきたい。

設ホ間 置状況はどうか。 ームのスプリンクラー高齢者向けグループ

の 🖀

かりが

な

ループホームを市では設置義務 る。警

査 す

含め、 ラ いる。 13 所 全てに設 置

や釜石に学び自ら命を守優先に力を合わせること る防災教育を強めるべき。 すため、子どもの問いじめや体罰 をなく 命、

考える力、判断力を身に 考える力、判断力を身に 教職員・教育委員会は、教職員・教育委員会は、 災害から子ども達の命をあり地域の財産だ。自然 学校は市民のもので 守る使命と義務がある。 でまい進したい。 学校・地域・家庭と一 坂の財産だ。 ごも達

260万円以上の補助金の活動がない。毎年各間 同和団体は支部主催 やめるべき。 を2団体に出している

土地買収にからむ 詐欺行為につい 7

日本共産党議員団 平り野の 文活 議

員

あると聞くが、本当か。「寄附を断った」土地で申し出があったが、市は9年に所有者から寄附の問 問題の土地は、平成

本当です。

り込みではなく、現金でい。代金支払いは口座振なったのか理解できならなぜ買収することにの知人が代理人となったの知人が代理人となったの知人が代理人となったの知人が代理人となったの知人が代理人となった ことがあったか。 ことだが、過去にこんな 代理人に支払ったという

みです。 過去10 年 間 で 件 0

問 昨年1月に土地所有 者から市に問い合わせが 表り、その際、土地所有 者の方は「代理人に土地の 大地代金も受け取っ でない」と言っていたと でない」と言っていたと

本当です。

月以来の経過は市長にはいたことになる。昨年1で、今回の事件を知ってすでに昨年1月の時点間 ということは、市は間 報告していたのか。

報告していました。

詳細を把握していない」ミ取材に対して「事件の逮捕された翌日のマスコは、代理人を名のる男がは、代理人を名のる男が などと答えたのか。

11 ました。 経過の報告は受けて

学校のクラブ活動 援につい

公明 党

市な 原は 隆たかお 議 員

予選を経て九州大会以上されます。また、大分県別府市から補助金が支給学校体育連盟を通じて、 大会に出場するときは中において、県大会以上の圏 中学校の運動部活動

文化部でも、県予選を経中にはありません。ただ、明在、教育委員会のが、現在、教育委員会の連盟に対する補助制度

る場合は、文化国際課がて九州大会以上に出場す

いか。 金が支給されます。別府市スポーツ振興奨励の大会に出場する場合は、

今まで活躍する中学校のされることがありませんでしたが、今後、文化部でしたが、今後、文化部でしたが、今後、文化部のませんの



したいと考えています。で、この制度を広く周知携を図りながら校長会等圏 関係各課ともよく連 知しているのですか。 員会では、この制度を周いのではないか。教育委この制度のことを知らな

3ワクチンの定期 現につい

公明

荒ゥ党 金ゥո 卓たく 雄ぉ 議 員

して、妊婦健診の14回助から定期接種になる。そ等3ワクチンが任意接種の政策として子宮頸がんの政策として子宮頸がんり、国

市の健康づくりの視点か的制度になります。別府成も、時限措置から恒久 らどう評価するか。

での制度ではないために、ります。教育委員会の中動育成事業補助金」があ所管する「別府市文化活

宮 まず、妊婦健診の助 この予防接種施策に近づ を期接種化は、接種者の 定期接種化は、接種者の 定期接種化は、接種者の 定期接種化は、接種者の 定期接種化は、接種者の に、法的根拠に基づく に、法的根拠に基づく のと評価します。

いりたいと思います。連携を図り、検討し

検討してま

問

中学校の文化部でも、

題点は。

芝付税措置だが、その問題 国からの財源は地方 問方

留 従来の時限的な基金 野業と違い、事業を安定 が、別府市の財政負担 を考えると、交付税措置 を考えると、交付税措置 を考えると、交付税措置 ると考えます。

は (何か。) 4月の機構改革の 目

的問

行変 行政課題に対応するため変化している中、新たな色 社会や経済の状況が

です。

課との役割分担は。 の都市政策課、道路河川 課が新設されたが、従来 間 建設部に、都市整備

市街地における都市計画 の新設改良等を行う。

の導入経過は。支援システム」 に、固 ^{抜システム」の別府市}大変有効な「被災者 大変有効な「被災者

ステムの変更に合わせて、 平成26年度の新基幹系シ 下成26年度の新基幹系シ です。 運用面で、 導入完了を目指します。

のまちづくり

自民党議員団 野^が 泰ゥ 生ぉ 議 員

問

市内に145ある自

取組は。 と課題 位解決の

② (1) 未加入者が増えている ①未加入者が増えている ②役員の高齢化③役員の 成り手不足④業務量が多 成り手不足④業務量が多 の加入促進チラシの配 への加入促進チラシの配 をしていますが、高 たい等をしていますが、高 が出ばできていません。

課題は。 課題は。 問本に期待する役割や の強化などの政策を検討 の強化などの政策を検討

等があると考えています。

政提案型事業で何を図ろ欲しい。今回の新しい行民ファンド等を検討してたNPO等を支援する市るさと納税制度を活用しるさと納税制度を活用し うとしているの

> 宮 今回、創設された行 で、より市民のニーズに で、より市民のニーズに で、より市民のニーズに をるようにしたいと考え きるようにしたいと考え さるようにしたいと考え が等な立場で適切な役割 が等な立場で適切な役割 がはいる事業を実施するなかで行政と市民が るなかで行政と市民が する機会にしたいと考え

大河ドラマ 師官兵衛」について

自民党議員団 松かり 章言

議 員

市の基本的スタンスを伺市の基本的スタンスを伺管兵衛」について、別府津市が舞台となる「軍師津市が舞台となる「軍師)の国中ので、豊前の国中

戦い」が行われたことはとも言える、「石垣原の「関ヶ原の戦い」の縮図 動に結び付けたいと考え大変重要であり、誘客活 別府市においては

> に口ケ誘致活動等を行うの史跡等がある。積極的の史跡等があり、たくさんのと言われた「石垣原のいては、もう1つの関ケいては、視聴率が高く、集客は、視聴率が高く、集客は、視聴率が高く、集客 きではない 石垣屋 のか



兵め治分衛、体、大大の大力を した。 ことを受け、 衛 K 答 体、 大河ドラマ「軍師一昨年の10月に、 下等の10月に、N日 大河ドラマ「軍師官兵 大河ドラマ「軍師官 体、関係団体等を含 体、関係団体等を含 体、関係団体等を含 体、関係団体等を含 を受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大 とを受け、中津市、大

る立て看板に、 石垣原古戦場に関す イラスト

> する必要はないの、マップ等、整備・ かのので

ることも予想される。関ば、多くの観光客が訪れ師官兵衛」が放送されれがあら、大河ドラマ「軍があり、大河ドラマ「軍 係各課、 団体と対応策

とないチャンスである。であり、別府市にはまた兵衛にとって最後の戦い「石垣原の合戦」は、官間 この黒田官兵衛の 上げてもらいたいが、どこの戦いをなんとか取り う思うか。

等も含めて、しつかりとの史跡がある。ロケ誘致の史跡がある。ロケ誘致がや黒田如水本陣跡等、跡や黒田如水本陣跡等、 張っていきたい。

九州横断道路 信 問 設 置について

創政会 手で会

東が 貴裕の 議 員

横 断道路は交通量 石垣東10丁目の九州 も多

うなっていますか。
計画が示されたと聞きまいた。今現在の計画はどに歩道橋設置のにがられたと聞きまいた。校区再とても危険です。校区再とても危険です。校区再

至らず、との協議 が答あ らず、設置は難しいとの協議で承諾を得るにありましたが、地権者のましたが、地権者

明の場を設けることはでが、教育委員会として説が、教育委員会として説が、地域の方々から説明と 経緯は分かりました きないですか。



ー 地元住民への丁寧な説明を

を申し、改めてご説明を各自治会の方々等に謝罪 責任を持って早くに

させていただくよう考え います。

署に取り締まり強化をし導員を配置し、別府警察 ています。
ていただくようお願

置ね警 することになりました。 毎年交通指導員を配関係課と協議を重

で自身は、「この関係にはと考えられます。市長の関係者が市長の名前をが発生した。この不祥事民にとって大変な不祥事民にとって大変な不祥事 20数年前からの支持者の口利きしたことはない。ついて便宜を図ったり、

だが間違いないですか。たことがない」とのことなければ、名簿にも載っ一人だが後援会幹部でも

間 違 1) ありません。

子どもの貧困につい

市民クラブ

重社 忠だだあき 員

教育を受ける権利を持つにならないよう特別な配理由で進学・就学に不利繋がっている。経済的な繋がっている。経済的な財のが子どもの貧困にも別の増大等、親の厳しい用の増大等、親の厳しい を求めたい。 ために充実した就学支援 子どもたちの未来を守る

宮 経済的理由により就 学困難と認められる児童 学困難と認められる児童 生徒の保護者に対して はでいる。 はず援助を行っている。 はず援助を行っている。

て 職問 ている現役世代が増えて職を失い生活保護を受け間(雇用・労働について、

> 繋げていく取り組みも必業務を通じて社会復帰にいし簡易な作業や中間的め、民間にも協力をお願め、民間にも協力をお願いる。公的機関をはじれる。社会復帰に向けた 要であると考えるが。

の強化に努めていきたい。め細かい就労・自立支援労支援員を増員した。き労支援員を増員した。きが、2013年度から就

問別府市立図書館につ 問別府市立図書館につ の改修基本計画は何のた がっているが、現図書館 がっているが、現図書館 がっているが、現図書館 がっているが、現図書館

問題 関語 関語 関語 関語 関語 のは のは のたたき台です のたたき台です のたたき台です のたたき台です のたたき台です のあり方、立 のあり方、立 たたき台である。 提としたものであり、計画は現在地の改修を的な課題である。今回的な課題である。今回 あり方、方向性を検の計画をもとに図書たき台である。今後・中期的な課題解決

府市における 事につい

創 政

野の会 口⁵ 男ぉ 議

渉し、通常は考えられな 土地を断り、代理人が交 て以来の不祥事である。 を舞台にした市政始まっ を舞台にした市政始まっ 現金払いしたのはなぜか。 い511万円もの代金を

代理人に支払った。
な書類が揃っていたので
な書類が揃っていたので
な書類が揃っていたので
な書類が揃っていたので
な書類が揃っていたので
な書類が揃っていたので
な書類が揃った

為で落着し、事件は起きか。会っていれば寄附行いるのになぜ所有者に一回も接触しなかったの回も交渉し、現地も見て回も交渉し、現地も見て回りです。 あったのではないか。い。市に大きな瑕疵がなかった可能性が大き がき

ず、警 桁果的に市の落度で一回も会わなかったが有者に現金が渡り でたら

あ った。

いっており、金は市長選には裏選対の幹部であるとれているが、今回の事件で関係は色々と取り沙汰さ関係は色々と取り沙汰さ問 市長と水永容疑者の問 改めて関係を聞きたい。流用したと言われている。

として応援いただいた友い。県議時代から支持者ない。また幹部でもなる 裏選対というものは

えるが、今回の事件に対財産を守るのが原則と考問 行政は市民の生命と する市長の見解は。

大変申し訳なく、 責任を感じている。 歯

うること)等から第三者 民が納得するよう説明し

すべきではないか。い市民が納得する説明を機関等を設置し調査を行

ており調査機関等設置す 置 捜査には全面協力し ることは考えていない。

市長は 貢任を取って 辞職すべき

政改革クラブ 武はひる 議 員

の関係は。
の関係は。

者答 県議時代からの 支援

わった。更に、市が購入りし、また、ホーパーイズミわれた、スーパーイズミのシネコン建設協議にものシネコン建設協議にもお焼却炉の管理をしている。また、ごと別府環境エンジニアリング設立に暴力団員と関係を開から出入室に非常階段から出入室に非常階段から出入

関与し、市政に影響を与水永容疑者は行政に深く地売買にも関与している。したスパランド豊海の土 えていた。 市長の責任は。

訳ない。おた ない。お詫びしたい。、また心配をかけ申し、市民に不信感を抱か

問 水永容疑者の行政へ の関与はこれまでも議会 を持つ水永容疑者が、別 を持つ水永容疑者が、別 を持つ水永容疑者が、別 を関係であることだ。 の事実から市長職に留ま の事実から市長職に留ま く辞職を求める。 れ以上、市の信用失墜 や、混乱を深めることな

断答 たい。やめる時期は自ら 判

福祉施設、ショッピングは、賃貸住宅、高齢者のいない。住民アンケート活用の具体策さえ持って経過している。市は跡地なって、すでに10年以上の、すびに10年以上ので、すびに10年以上ので、すびに10年以上ので、すびに10年以上ので、すびに10年以上ので、すびに10年以上ので、すびに10年以上のでは、10年のでは、1 施 設等に対する要望が多

に取り組むべきだ。を導入し南部振興に早急く占めている。民間活力

との協議を開始したい。 宮 平成25年度から地元

水道局の行革について

公明党 堀町党本と

博物の 議 員

に考えているか。 た行革についてどのよう 間 水道局の委託を含め

に、本来の目的である公共の福祉を増進するとは、水道事業のばならないと認識していばならないと認識していばならないと認識しています。企業の経済性を発ます。企業の経済性を発するとは、水道事業の 経済性を発揮するととも与すること、及び企業の上と生活環境の改善に寄止ので金素ののををしていた。 ご質問の委託を含めた行 最良のサー ビスを提供す

広 広 聴 委 員会

え、今年度から開いる。 発行、 される「市民と議会と ぎ「市議会だより」 員会の事務を引き継 報・ホームページ委 の対話集会」 当委員会は 「市議会ホーム院議会だより」の の企 議 催 加

委員長

堀本

副委員長

委員

加藤 卓信貴雄康裕

松川 荒金 章三

河野 数則: 国実 久 久 子 夫

職機構の見直しを図るこ 一、現行の業務内容や組 で、水道局4課におい で、水道局4課におい で、水道局4課におい で、水道局4課におい で、水道局4課におい で、水道局4課におい で、 水道局4課におい で、 水道局4課に知る で、 水道局4課におい とにより、 るところです を目標に取り組 組織のスリム んで



ー 行財政改革の進捗状況は ー

今後 じていくというこ後10年、30人余り

向性を持って進めていこについて、どのような方とであるが、将来の水道 が退職 うと考えているのか。

価」を実施して事務事業項目の取組に係る「外部評すが、中期経営計画の98を定期的に開催していま 定作業に取り組む考えで期経営計画の新たな策の「別府市地域水道ビジョの「別府市地域水道ビジョ り「水道事業経営懇話会」 す。また、平成22年度よ いと考えています。 見直しを図って参り

童行政につい

市民クラブ

輔け

下の経費で運営しているで、公設児童館への運営委託料が減額されている。 国かが減額されている。 にもかが減額されている。 にもかが減額されている。 にもかが減額されて、約1万数千人の児童とその家族の生をして、公設児童館の中間児童館への運営を託料して、公設児童館の半りに、公司の場面の半りに、の見重にはの中では、民間児童館は への支援拡

向けて調査・検討し、経た包括委託などの実施に、組織機構の見直し、に、組織機構の見直し、

が必要ではない か。

ります。 営の健全

新水道ビジョン」が本6す。なお、国におい健全化を進めてまい

年4月に改定されることて「新水道ビジョン」が本

ですので、県には引き続き 独での支援も厳しい状況 接の継続は必要だと考え 援の継続は必要だと考え とだ、市単 ですので、支護の継続は必要だと考え おりますので、支 いるところでございます。補助金の継続を要望して

その進捗状況についてごり提言を受けているが、童虐待防止検証委員会よ待死亡事件を受けて、児間 平成23年度の児童虐 答弁ください。

管 検証委員会から受け の項目については既に のの項目については既に のの改善案のうち、7 は、まだ検討の よるケース会議の実施」 なっています。 段階と

どもと接しているご専門れの分野の第一線で、子イザー体制です。それぞないのがこのスーパーバで、まだ実施に至っているとの改善案の中間 検証委員会が提案さ 3月定例会 会期の経過

本会議(議案質疑等)、

予算特別委員会審查

常任委員会審查

会派代表者会議、議会運営委員会

常任委員会、広報広聴委員会

本会議(議案上程等)、予算特別委員会

予算特別委員会審查、議会運営委員会 本会議(各常任委員会報告、表決ほか)

ます。児童虐待のリスクげることができると思いうの実現によって、児童虐の方々で作るケース会議 「スーパーバイザー構想」管理がしっかりできる 組みをしていただきたい の早期実施に向けて取り

者と協議を重ねたいと考早期設置に向けて、関係

えて

のですが。

僚広域連合議会議 (別府市議会選出)

べての市町村議会から 委員を選出します。 置されており、県内 :系の: L 超 た医療保険制 高 実現に 輸 化 社会を 向け ਰੋ 設 度 展

体 望

手束 大輔

表決ほか)、議会運営委員会

※次の定例会は6月7日(金)から21日(金)を予定しています。 変更となる場合もあります。

本会議(一般質問)、議会運営委員会

本会議(一般質問)、議会運営委員会

2月20日

3月 4日

27 🖯

5 - 6.7 ⊟

11 🖯

12 🖯

13 ⊟

14 🖯

21 🖯

亚· 副議長

就任あ じき





議長 計以表現 まいぎぶろう 吉**富英三郎**



副議長 卓雄 荒金

いながら、この職責を果たしてまいりた 生かし、また、市民の皆様のご意見も伺 いと考えております。 身でありますが、これまでの議員経験を みしめております。私たちも浅学非才の 及び副議長に選出され、責任の重さをか 去る3月の市議会定例会で新たに議

います。 福祉の向上に努力してまいる所存でござ 議論を重ねて、 更に高めるとともに、 の手を緩めることなく、より一層、創意・ 工夫・努力を積み重ね、 会改革を行ってまいりました。今後もそ 定数の削減」「行財政改革に関する決議」 予算特別委員会の設置」など数多くの議 さて、別府市議会は6年前から「議 市政の更なる発展、 執行機関と真摯に 市議会の権能を 市民

動に対し、格段のご理解とご協力を賜り ますようお願いいたします。 別府市の発展に取り組む市議会の諸活 市民の皆様におかれましては、 今後と

> 委員会構成 3月定例会において、以下の委員会委員が選任されました。

委員会名	所 管 事 項	委 員 名
総務企画消防委員会(9名)	行財政・組織・人事・事務管理・防災・ 国民健康保険の運営、消防・救急体制 の充実など	○河野 数則. ○堀本 博行 森 大輔 たいすり ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
観光建設水道委員会(8名)	観光·商工業·農林水産業などの振興 と活性化、都市計画及び開発の推進、 上水道·下水道·道路·公園·市営住宅 の整備など	
厚生環境教育委員会(8名)	福祉施策の充実、健康の増進、環境対 策、学校教育の充実、社会教育の推進 など	Color Co
議会運営委員会(8名)	市議会の円滑な運営を図るため、議 事の運営、その他必要な事項の協議 など。	○三ケ尻正友

○副委員長、議席番号順で掲載)

換をさせていただきます。な 申し上げます。 おります。 なりますが、 報告、市民の皆様との意見交 民館等で議会の活動状況等の 分かれ、 長をはじめ全議員が2班に 拡充し更なる充実を図ってま での8名体制から13名体制に と名称も改め、 委員会より「広報広聴委員会」 いたしました。担当委員会と 度より開催することを決定 れた議会の実現のため「市民 会を設置し検討を重ね、 政・議会改革等推進特別委員 様のご参加をお待ちいたして いります。対話集会では、 して、議会報・ホームページ と議会との対話集会」を本年 さて、平成23年9月に行財 今後、委員会での決定と 開催時期につきまして 市内6箇所の地区公 多くの市民の皆 陣容もこれま 開か

別府市議会広報広聴委員会 委員長 堀本

動にご理解を賜り厚くお礼を

市民の皆様には、市議会活

集

後

13